



市が「ミニバン」を貸し出し、地域住民の移動手段として活用してもらうという「みんなのバス」。6月5日に、新たに山内町の宮野区・下黒髪区で試験運行を開始しました。

始発便では、地元から多くの住民が参加して出発式を行い、運転手への花束贈呈が行われました。今回設定された宮野区・下黒髪区での試験運行は、スマイル停車場を起終点に33カ所の停車場を回るコース。毎週火・木曜日の8~14時に毎時1本を運行しています。

みんなのス 宮野・下黒髪区で運行

地域住民の足として



▲6月13日に「いいね!」の数が15000を突破。これからもみなさんに有益な情報発信をタイムリーに行っていきます

**市のフェイスブックページ
15000「いいね!」達成**

武雄市フェイスブックページは当初1日5万アクセスでスタートし、現在は1日300万アクセスにまで成長しました。

なお、試験運行期間は7月31日までとなっています。多くの人の利用をお待ちしています。

問 企画課 ☎ 0954(23)9325

電波の日・情報推進月間で表彰

6月1日、総務省九州総合通信局と九州電波協力会が共催する平成24年度「電波の日・情報通信月間」記念式典において、武雄市のフェイスブックの取り組みが表彰されました。



▲表彰状を手に「いいね!」ポーズの宮口職員(左)と下村職員(右) フェイスブックページの立ち上げやその後の運用実務を担当した

フェイスブック活用に高評価

この表彰は、全国の自治体に先駆けて公式ホームページをフェイスブックに移行し、地域の情報発信や情報共有の推進を図るとともに地域情報推進事業へ積極的に取り組んだことが高く評価されたものです。



▲熊本市で行われた表彰式 武雄市からは、つながる部の宮下正博部長が代表で出席しました